



Koohnê (Koné), le 21 FEV. 2022

COMMUNIQUÉ

La Direction de l'aménagement et du foncier de la province Nord informe les parents d'élèves que les rotations des transports scolaires des internes pour le lycée de Pouembout, seront assurés mardi 22 février aux horaires du dimanche.

Conformément au « protocole transports scolaires » établi par le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie dans le cadre de la lutte contre la propagation du virus covid-19 en Nouvelle-Calédonie, chaque élève devra obligatoirement porter un masque à l'embarquement, durant le trajet et au débarquement. En l'absence de masque, l'élève ne sera pas accepté dans le bus.

Les gestes barrières (pas de contacts physiques, ni serrage de mains, tousser ou éternuer dans son coude) devront être respectés.

Les autres mesures comme la mise en place de solutions hydro alcoolique pour le lavage des mains, les distances et le sens de circulation dans le bus à respecter, seront mises en œuvre par le transporteur.

Le Directeur de l'Aménagement
et du Foncier

Jean-Paul MOESTAR